

Elternbrief 02/2017

28. September 2017

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler.

Frieden suchen, Frieden lernen,

so lautet, angelehnt an das Motto des Katholikentages 2018 in Münster, der Leitspruch unserer Schule in diesem Schuljahr, auch im Hinblick auf den Franziskustag, an dem wir uns wieder für die Kinder an der Partnerschule in Uganda einsetzen wollen, um ihnen eine Zukunftsperspektive in ihrem Land zu eröffnen.

Nach der langen Sommerpause hat jetzt der Unterricht Fahrt aufgenommen. Trotz einiger Krankheitsfälle ist es uns gelungen, einerseits weitgehend den Pflichtunterricht abzudecken und andererseits möglichst wenig Nachmittagsunterricht in den Plan einzubauen, um vor allem den Oberstufenschülern einen kompakten Stundenplan anbieten zu können.

Dadurch haben die meisten Schüler genügend Zeitressourcen, um sich aus dem reichhaltigen Angebot aus AGs und Förderkursen etwas Passendes für ihre individuelle Förderung auszusuchen. Auch die Oberstufenschüler können aus den Förderangeboten, vom fremdsprachlichen Bereich über die Oberstufenakademie bis hin zu naturwissenschaftlichen Wettbewerben, einiges belegen, um ihr Portfolio an Fähigkeiten und Talenten dokumentierbar zu füllen.

Ich bin mir sicher, dass alle Lern- und Wissens-Neugierigen im aktuellen Schulhalbjahr etwas für ihre nachhaltige Persönlichkeitsbildung an unserer Schule finden können und hoffe, dass möglichst viele die Angebote auch nutzen, nicht zuletzt um damit den anbietenden Lehrkräften ein Stück Wertschätzung ihres Engagements widerzuspiegeln.

Ihr Hans-Jürgen Lang

Neuregelung der LRS-Förderung

Ab diesem Schuljahr werden wir die LRS-Testierung und Förderung nicht mehr kostenlos schulintern vornehmen können. Eltern müssen zukünftig bei Bedarf externe Fachkräfte damit beauftragen. Die Schule berät Sie dabei gerne und strebt eine enge Zusammenarbeit mit den externen Anbietern an.

Wichtige Elterntermine

Eltern-Projektchor 2017: Die Proben für das Adventskonzert beginnen am 10. Oktober um 19:30 Uhr im großen Musikraum.

Elterngesprächsabend für die Klassen 5: 19.10.2017

Elterngesprächsabend für die Klassen 8: 13.11.2017

Elternsprechtag: Freitag, 24.11.2017 nachmittags

Adventskonzert: 17.12.2017 in St. Margareta

Bitte beachten Sie auch den Terminkalender auf unserer Homepage www.johanneum.de

Fotograf

Anfang September war eine Fotografin im Hause, die alle Klassen und Schüler für die Ausstellung der Schülerausweise abgelichtet hat. Darüber hinaus können Sie über das Internet Fotoserien Ihrer Kinder erwerben. Dazu werden Sie ein separates Anschreiben erhalten. Ein Kaufzwang besteht nicht!

Personalia



Regina Keller (Kunst/Spanisch), Ferdinand Meyer (Geschichte/Sport) sowie Anna Lütkeduhme (Biologie/Deutsch) sind seit Mai als Referendare an unserer Schule und erteilen seit diesem Schuljahr bedarfsdeckenden Unterricht in ihren Fächern. Für ihre Referendarszeit wünschen wir ihnen viel Erfolg.

Zudem gratulieren wir unseren Referendarinnen Cinja Girod und Daniela Steinfals geb. Buchwald zum bestandenen 2. Staatsexamen.



Barbara Oeverhaus (Deutsch/Kath. Religion sowie Agnes Grezel (Biologie/Sport) werden sich bis Februar 2018 als Praxissemesterstudentinnen in unser Schulleben einbringen und praktische Unterrichtserfahrungen während ihres Studiums sammeln.

Der Franziskustag 2017 – Wir feiern ein Fest des Friedens!

Unter dem Motto "Suche Frieden – Frieden lernen" wird sich die Schulgemeinde am 04.10. wieder zu Fuß auf den Weg nach Diestedde begeben und dort in der Pfarrkirche St. Nikolaus um 11 Uhr mit Pastor Frank Weilke die Eucharistie feiern. Ab ca. 12.30 Uhr werden die Schülerinnen und Schüler mit den Schulbussen von Diestedde abgeholt und wie gewöhnlich nach Hause gebracht.

Wer möchte, kann auch mit einigen Lehrern wieder zu Fuß nach Wadersloh wandern. Diese Schüler tragen sich bitte in die entsprechende Liste an der Stellwand in der Aula ein.

Falls es an dem Tag heftiger regnen sollte, wird der Festtag mit dem Gottesdienst in der Aula des Johanneums stattfinden. Wir informieren Sie am Tag zuvor über eventuelle wetterbedingte Änderungen. Denken Sie aber dennoch an entsprechende Regenkleidung für den Fall, dass wir unterwegs von einem Schauer überrascht werden.

Der Gang nach Diestedde ist mit einer Spendenaktion für unsere Partnerschule in Rushooka, Uganda, verbunden. Die dort tätige Franziskanermission hilft AIDS-Waisen, das Schulgeld für die St. Pauls High School aufzubringen.

Ihre Kinder suchen sich nach dem 04.10. Sponsoren (z. B. Eltern, Großeltern, Onkel, Tante, Paten, Nachbarn, vielleicht aber auch Banken, Geschäfte, Ärzte), die bereit sind für jeden gelaufenen Kilometer einen festen Betrag, etwa 30 Cent, 50 Cent, 1€ oder mehr zu spenden.

Die Sponsoren tragen sich in der Liste ein, die die Schüler am Franziskustag erhalten und spenden einen selbst gewählten Beitrag.

Bis zum 06. November sammeln die Schüler mit ihren Spenderlisten die zugesagten Spenden ein und geben sie in der Woche vom 06. bis 11.11. bei ihrem Klassenlehrer mitsamt der Spenderliste ab. Bei höheren Spendenbeträgen und gewünschter Spendenquittung bitten wir um eine Direktspende:

Stichwort: "Johanneum Wadersloh/Spende AIDS-Waisen St. Paul High School"

Kontoinhaber: Franziskanermission IBAN: DE89 4145 1750 0000 0000 34

Für eine große Gemeinschaftsaktion am Franziskustag braucht jeder Schüler ein DIN-A4-großes Stück Pappe sowie eine 25 m lange Schnur (z. B. Paketband oder feste Wolle). Für ein gemeinsames Kuchenbuffet werden pro Klasse 2 Kuchen benötigt. Wir hoffen auf die tatkräftige Unterstützung aller Hobbybäcker.

Das Schulseelsorgeteam

Die Weihnachtsaktion "Kinder für Kinder" geht in die sechste Runde

Wir möchten auch in diesem Jahr wieder in Zusammenarbeit mit dem Lädchen in Wadersloh Kindern in der Gemeinde einen persönlichen Weihnachtswunsch erfüllen, deren Familien in finanziellen Nöten sind. Daher werden wir direkt in der Woche nach den Herbstferien wieder Eltern, Lehrer, Schüler oder Kurse und Klassen als Paten suchen, die bereit sind, ein Geschenk im Rahmen von ca. 30 Euro zu kaufen und in der Schule abzugeben. Diese werden dann von Schülern verpackt und mit Hilfe des Lädchens der "Wadersloher Tafel" vor Weihnachten an die betroffenen Familien verteilt. - Wir sind auf Ihre/eure Hilfe angewiesen, damit alle Kinder der "Wadersloher Tafel" ein Wunschgeschenk zu Weihnachten bekommen können. Bei Interesse melden Sie sich/meldet ihr euch bitte vor den Herbstferien bei uns per Mail (sandra.hampel@johanneum.de oder saskia.kruse@johanneum.de), wir senden Ihnen/euch dann gern weitere detaillierte Informationen für die Paten sowie die Liste mit den persönlichen Wünschen der betroffenen Kinder samt Alters- und Geschlechterangabe zu. Über Ihre/eure Unterstützung würden wir uns sehr freuen.

Sandra Hampel